

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSÄRTE

Wien – Landstraße



Betreff: Abweisung von Gastpatienten

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 06.03.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirkvorsteher folgende

Anfrage

Medienberichten zur Folge kommt es vermehrt zur Abweisung von Gastpatienten an Wiener Spitätern. Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Gab es in der Rudolfstiftung derartige Abweisungen, und wenn ja, wie viele 2024 und 2025?
- 2) Zählen Bewohner von Bundesländern, die in Wien beschäftigt sind, auch zu den Gastpatienten?
- 3) Werden Ausländer, die in Wien wohnen Österreichern, die in den Bundesländern wohnen. Vorgezogen? Wenn ja, gilt dies auch für diejenigen, die von Sozialleistungen leben?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner